



Fédération suisse des aveugles
et malvoyants

Schweizerischer Blinden-
und Sehbehindertenverband

Federazione svizzera dei ciechi
e deboli di vista

Basel , Januar 2004

Sektion Nordwestschweiz
Präsident: Markus Feer

Jahresbericht 2003

Das Vereinsjahr beginnt jeweils mit der Ordentlichen Generalversammlung unserer Sektion. Wahlen bildeten den Schwerpunkt. Frau Vreni Geiger trat nach langjähriger Tätigkeit aus dem Vorstand zurück. Nebst den bisherigen Mitgliedern wurde neu Herr Pius Odermatt in den Vorstand gewählt. Der Präsident, Herr Markus Feer, die Kassierin, Frau Ruth Meister wurden in ihren Aemtern bestätigt.

Aufgrund von Rücktritten mussten zwei Delegierte bzw. zwei Ersatzdelegierte gewählt werden.

An dieser Stelle möchte ich den Zurückgetretenen herzlich für ihren Einsatz danken und den Neugewählten wünsche ich Freude und Ausdauer bei ihrer neuen Aufgabe.

Die Vollversammlung stimmte einem Antrag zu, eine Hauskommission zu bilden bzw. an der nächsten Ordentlichen Generalversammlung zu wählen.

Dieses Gremium soll den Vorstand in den Fragen des Betriebes des PRIMA VISTA unterstützen. Auf verschiedene Aufrufe in unserem Rundschreiben und auf dem Infotelefon meldeten sich anfänglich zwei Personen, später traf eine dritte dazu. Ein Reglement wurde ausgearbeitet und an der Generalversammlung 2004 wird die Hauskommission gewählt.

